

Des protestation sont convoquées au Honduras contre les réformes fiscales



Tegucigalpa, 8 janvier (RHC-PL)- Le Front National de la Résistance Populaire, la base sociale principale du Parti LIBRE- Liberté et Réfondation, a convoqué un rassemblement jeudi prochain contre les réformes fiscales décrétées par le gouvernement du Honduras.

La manifestation va protester aussi contre les dispositions antérieures adoptées par l'Exécutif du président sortant, Porfirio Lobo, et aura lieu devant le siège du Congrès National.

Les membres de ce bloc social considèrent que la nouvelle réforme fiscale s'inscrit dans le cadre des recettes néolibérales du Fonds Monétaire International et de la Banque Mondiale.



Radio Habana Cuba